

Les réseaux sociaux se régalaient d'une audience de Nkurunziza à son épouse

Africanews, 01/10/2019 Burundi : le chef de l'Etat recevait en audience son épouse, et déclenche les railleries d'Internet Les réseaux sociaux burundais se régalaient d'une audience de Pierre Nkurunziza qui est d'roule le 30 septembre. Le chef de l'Etat recevait dans le cadre d'une cérémonie officielle son épouse Denise, venue lui présenter le prix qu'elle a reçu lors de l'Assemblée générale des Nations Unies.

Le président burundais Pierre Nkurunziza assis dans le salon feutré du palais présidentiel Ntare Rushatsi, avec pour hôte, son épouse Denise Nkurunziza. La scène, survenue le lundi 30 septembre est devenue l'objet de moqueries sur les réseaux sociaux, où le couple présidentiel est livré en pâture. « Attendez, le président burundais, Nkurunziza, recevait son épouse au palais présidentiel (où elle vit avec lui) en tant qu'invitée spéciale et lui remet les prix reçus aux USA d'écornés par l'association des burundais à N. Y », s'exclame un internaute anonyme. Lire la suite sur Africanews